

présidé une profession religieuse et une cérémonie de vêtue à l'Hospice des Sœurs de la Charité.

Ont prononcé leurs premiers vœux annuels : Mélanie Cyr, de New-Richmond, en religion Sœur Ste-Félicienne ; Agathe Bouillé, de Deschambault, en religion Sœur Marie des Martyrs ; Albertine Harvey, de St-Fidèle, en religion Sœur Marie de Pitié ; Marie-Thérèse Perrault, de Québec, en religion Sœur Ste-Thérèse du Carmel ; Berthe Paris, de Deschambault, en religion Sœur Marie des Archanges ; Rose-Anna Moffette, de lac Mégantic, en religion, Sœur Ste-Fabiola, choristes.

Régina Drouin, de St-Ferréol, en religion Sœur St-Jovite, auxiliaire.

Ont revêtu le Saint-Habit :

Angéline Boutet, de Deschambault, en religion Sœur St-Emilas ; Marie-Jeanne Breton, de St-Michel, en religion Sœur St-François-Régis ; Julia Lamontagne, de St-Nérée, en religion Sœur Ste-Henriette ; Albina Lambert, de St-Joseph, Beauce, en religion Sœur St-Odilon ; Joséphine Jacques, de St-Jean Deschailons, en religion Sœur Marie du Père Éternel ; Antonia Nard, de Deschambault, en religion Sœur St-Jean du Calvaire, choristes.

Angéline Labonté, de St-Pierre-de-Broughton, en religion Sœur Ste-Prudence, auxiliaire.

Mardi matin, au même endroit, Mgr Rouleau, principal de l'École normale Laval, assisté de MM. les abbés U. Perron, aumônier de la Communauté, et E. Jobin, de l'Action catholique, a présidé à une profession religieuse.

Ont prononcé leurs vœux perpétuels :

Éva Gingras, de St-Nicolas, en religion Sœur Ste-Zélia ; Joséphine Cosselin, de Québec, en religion Sœur Ste-Gérardine ; Marie-Louise Voisine, de St-Pascal, en religion Sœur Ste-Anna, choristes.

Angèle Beaulieu, de Sayabec, en religion Sœur St-Romain, Aimée Berger, de St-Fabien, en religion Sœur St-Pierre de Vérone ; Espérance Lessard, de Ste-Rose-de-Watford, en religion Sœur St-Vénérand, auxiliaires.

Le sermon de circonstance a été prononcé par Mgr Rouleau.

Assistaient au chœur : MM. les abbés C.-H. Tessier, aumônier de la Communauté, et A. Dumais, curé de Ste-Louise.

Départ pour l'Europe.— Le R. Père Alexis, capucin, est parti pour St-Jean, N.-B., où il s'embarquera à bord de l'"Empress of France", pour l'Europe.

Outre le volume qu'il se propose de publier là-bas, il fera quelques études sur les répercussions sociales de la guerre, particulièrement en France.